

2019
亥年
新年号

台東新聞

THE TAITO NEWS

委員長 清組支
責任部 掃合部
行集宣 京働東
発執編教 東労台

2019年1月1日
第41号

謹賀新年



平成31年元旦

東京清掃労働組合 台東支部 **亥**

年頭のご挨拶

執行委員長 染谷 智之
新年あけましておめでと
うございます。
組合員の皆様においては
家族含めて良い年をお迎え
したと思います。本年も宜
しくお願い致します。

安倍首相が自民党総裁に
三選され、第4次安倍改造
内閣が発足しました。第4
次安倍政権も傲慢かつ強権
的な姿勢が一層如実になり、
これまでの国会のルールや
与野党で積み上げてきた慣
例を度外視した運営が随所
で行われ、十分な答弁もで

きない「生煮え」の法案が、
日程ありきで次々と強行さ
れました。

入管法改悪案の審議では、
失踪した技能実習生に関する
法務省のずさんな調査の
実態やデータの改ざんの疑
いも発覚しました。201
5〜17年に実習生69人が
死亡していたことも明らか
になりました。そもそも法
案自体、重要事項や具体的
制度設計は全て先送りし、
成立後に全体像を提示する
前代未聞のスラスカの中身
となっており、生煮えの法
案であります。
更に、沖縄県名護市辺野

古の新基地建設に向け、辺
野古沿岸部の埋め立て海域
への土砂投入を強行しまし
た。辺野古の海への土砂投
入は、大浦湾の生物多様性
に壊滅的な打撃をもたらし
ます。しかし国は、必要な
環境保全対策を十分にとら
ず、またサンゴ類の移植も
行っていません。護岸設置
場所の地盤も軟弱であるこ
とが明らかであり、防災上
非常に危険であります。新
基地建設を断じて許しては
いけません。

民意を顧みず、踏みにし
る安倍政治の暴走を止め、
改憲発議を阻止し、民主主

義・立憲主義を取り戻すた
めには、立憲野党の共闘を
強化し、市民とともに、来
る参議院議員選挙で与党と
その補完勢力を3分の2割
れに追い込むしかありませ
ん。全ての働くものの団結
で生活と権利、平和と民主
主義を守りましょう。

18賃金確定闘争では、特
別区人事委員会は、史上最
大にして最悪の大幅な賃金
引き下げの勧告をしました。
しかし、支部の組合員含め
た全組合員の総団結で、大
幅な賃金引き下げの勧告を
実施させませんでした。

多くの要求項目について
納得できる回答が得られな
かったことに不満は残りま
すが、最終局面で「人勧は
実施しない」ことを確認さ
せたことは、大きな成果で
あります。

台東区では、2016年
1月より台東区全域が戸別
収集になり、3年が経過し
ました。この戸別収集は、
住民生活に密着した質の高
い公共サービスの一貫であ
り、更なるごみの減量、リ
サイクルの推進等、住民と
共に取組んでいかなければ
なりません。

支部として「平成31年度」
の作業計画については、現
段階では折衝・交渉中です
が、人員については、この
間の職場からの要求を折衝・
交渉の場で訴え、7年ぶり
の新規採用を勝取ることが
できました。継続した採用
ができるように、区民から
の期待や要望に伝えるには
正規職員が重要な事、安定
的で安心安全な質の高い清
掃事業の運営は直営である
こと等、引き続き粘り強く
折衝・交渉の場等で訴えて
いきます。

厳しい時こそ団結し、苦
しい時こそ連帯する。何も

2019 支部旗開きのお知らせ

日時 平成31年2月2日(土)16:40~

会費 500円

場所 今戸本庁舎5階会議室

※ 支部委員の皆様は、15:45より2階会議室にて支部委員会を行います。

皆様の参加をお待ちしています！

しなければ、職場もくらし
も政治も変わりません。組
合員一人ひとりの力を合わ
せて、支部の更なる団結と
強化と発展をしていくため、
これまで以上の組合員のご
支援とご協力を宜しくお願
いします。
本年は亥年であります。
皆様にとって亥亥(いい)
年になることと、ご家族も
含めて健康で過ごされるこ
とを祈念申し上げ、年頭の
挨拶といたします。